

**EXTRAIT DE PROCÈS-VERBAL**

**SÉANCE ORDINAIRE** du Conseil municipal de Dollard-des-Ormeaux tenue au 12001 boulevard De Salaberry, Dollard-des-Ormeaux, le 12 décembre 2023 à 19 h 30.  
-----

23 1220

**NOMINATION DU REPRÉSENTANT DE LA VILLE AU CONSEIL D'AGGLOMÉRATION**

ATTENDU QUE le maire peut, en vertu de l'article 5 du décret no 1229-2005 concernant l'agglomération de Montréal, adopté le 8 décembre 2005, désigner un Conseiller qui représentera également la Ville lors des séances du conseil d'agglomération :

Il est proposé par la Conseillère Toledano appuyé par le Conseiller Vesely

QUE la conseillère Anastasia Assimakopoulos soit désignée comme représentante de la Ville au Conseil d'agglomération pour la période du 14 décembre 2023 au 30 avril 2024.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

\_\_\_\_\_  
(signé) Alex Bottausci  
Maire / Mayor

COPIE CONFORME, le 13 décembre 2023.

  
Shawn Labelle, Greffier / City Clerk

**EXTRACT FROM MINUTES**

**REGULAR MEETING** of the Municipal Council of Dollard-des-Ormeaux held at 12001 De Salaberry Boulevard, Dollard-des-Ormeaux, on December 12, 2023, at 7:30 p.m.  
-----

**APPOINTMENT OF THE CITY'S REPRESENTATIVE AT THE URBAN AGGLOMERATION COUNCIL**

WHEREAS the Mayor may, in accordance with Section 5 of Decree No. 1229-2005 concerning the Montreal Urban Agglomeration, adopted on December 8, 2005, appoint a Councillor who will also represent the City at the Urban Agglomeration Council meetings:

It is moved by Councillor Toledano seconded by Councillor Vesely

THAT Councillor Anastasia Assimakopoulos be appointed to act as the City's representative at the Urban Agglomeration Council from December 14, 2023, to April 30, 2024.

**CARRIED UNANIMOUSLY**

SD2023-200-1949

\_\_\_\_\_  
(signé) Shawn Labelle  
Greffier / City Clerk